
Projet d'implantation du teninal méthaniei 
Rabaska et &as inirastiucîures connexes DÉPÔT DANS LE CADRE DES AUDIENCES PUBLIQUES DU BAPE 

621 1-04-00 Lévis 

Rabaska : un apport majeur pour les petits entrepreneurs de la région Chaudière-Appalaches 

Monsieur le Président, 
Mesdames, Messieurs les commissaires, 

À titre d'entrepreneure, je souscris entièrement à l'implantation du terminal méthanier dans notre 

région. Par son travail étroit avec les principaux décideurs et intervenants de notre milieu, le 

promoteur a su bien expliquer tous les enjeux et les retombées reliés au projet et surtout, a su 

répondre à toutes les interrogations que le projet pourrait soulever auprès de nous, citoyens et 

citoyennes. Malheureusement trop souvent, nous sommes mis à l'écart de certains aspects ce qui 

peut faire en sorte de nous empêcher d'avoir opinion ou une vision éclairée vis-à-vis d'un projet. Dans 

le cas présent et en suivant le dossier de près, il est évident que des projets de cette envergure ne 

font pas légion et que les aspects positifs qui en ressortiront ne feront que profiter au rayonnement de 

notre ville. 

Lorsqu'on est son propre patron, il faut constamment chercher à conserver sa clientèle et à continuer 

le démarchage pour en trouver de nouveaux si on souhaite la survie de son entreprise. Par la 

création des nouveaux emplois directs et indirects que généreront les activités reliées à la 

construction de ce projet de même qu'a son opération, il est clair que de nouvelles familles viendront 

s'établir chez nous et que cela contribuera fortement à améliorer le roulement des petites entreprises 

déjà en place. Comme j'évolue dans un milieu où la compétition est féroce, cela ne peut que 

représenter une bonne nouvelle. 

Par ailleurs, comme la population devient de plus en plus vieillissante, il faut s'assurer de garder les 

jeunes dans la région afin que ceux-ci fassent rouler l'économie. Avoir l'opportunité d'avoir une 

entreprise comme Rabaska implantée dans notre milieu, pourrait sans doute inciter les jeunes qui 

sont présentement en questionnement quant au choix de leur carrière et de leur avenir à demeurer ici. 

En conclusion, je tiens à réitérer le fait que j'appuie fortement l'implantation du port méthanier à Lévis 

et que j'y vois un avenir meilleur pour toute la communauté de Chaudière-Appalaches. 

Nathalie DoRego 




